

# 議会報告会報告書

平成25年1月26日

山陽小野田市議会

議長 尾山信義 様

C班

代表 衛藤弘光

平成24年12月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。

## 記

### 1 開催日時

平成25年1月22日（火） 19:00～20:45

### 2 開催場所

高千帆福祉会館

### 3 参加人数（市民）

61人

### 4 担当班議員名

（衛藤 弘光）（三浦 英統）（吉永 美子）（中島 好人）  
（矢田 松夫）（河崎 平男）（石田 清廉）

### 5 報告会次第

- （1） 市議会議長挨拶 . . . 尾山信義
- （2） 12月議会の報告
  - ① 総務文教常任委員会 . . . 河崎平男
  - ② 民生福祉常任委員会 . . . 三浦英統
  - ③ 産業建設常任委員会 . . . 吉永美子
  - ④ おいでませ企業誘致特別委員会 . . . 吉永美子
- （3） 質疑応答

## 6 主な質問・意見・提言

- ① オートの売上減少に対する対策を考えることも大切だが、選手や運営上の経費削減も必要だ。また一方でギャンブルとしての見方をすれば家庭への悪影響を思えば、廃止は考えられないのか。

[回 答] オートの債務返済を目指すと同時に、収益の一部を地域の福祉施設などの整備費用に充当している。その様な目的もあるので、今後廃止の予定は無い。

- ② 防犯外灯をLEDに付け替える場合の費用を出来るだけ安価になるように、業者の選定など行政のほうで対応してもらえないか。

[回 答] 費用については、自治会と業者の直接交渉、契約されるものである。

- ③ 山陽線沿いの自治会で防犯外灯が多い。電気料の補助を増額できないか。

[回 答] 現在、補助金については全市的に調査をしている。なお、通学路について見直しを検討している。

- ④ 市内の企業訪問とアンケートの結果はどのようなものか。

[回 答] 長引く不況の中、企業拡大、増設など困難だが、そのような中でも雇用に努めている状況だ。

- ⑤ LED光の植物への悪影響も考慮すべきだ。LED化への促進と今後の補助規定も作るべきだ。